

Der Keglerverband Niedersachsen trauert um

Hermann „Männe“ Bodenstein



26. Juli 1920 13. März 2014

Am 13. März 2014 endete ein erfülltes Leben für den niedersächsischen Kegelsport, das in den frühen fünfziger Jahren des vorigen Jahrhunderts im Kegel-Sport-Verein Hildesheim begonnen hatte.

Hermann Bodenstein war fast 20 Jahre lang 1. Vorsitzender des Bezirk I seit der Gründungsversammlung am 10. Mai 1979 bis zum Ausscheiden aus Altersgründen. Einstimmig wurde „Männe“ hernach zum Ehrenvorsitzenden gewählt.

In der Kegelwelt drehte und stellte er viele Weichen - von den Niederungen des Alltagsgeschäftes bis hinauf zur Verbandsebene - wo er sich immer mit spitzer Feder und launigen Worten entscheidend einbrachte.

Der KVN trauert um einen untadeligen Sportfreund, der stets 100 Prozent für den Kegelsport gab und dem die Nachwelt viel verdankt.

Wir werden „Männe“ Bodenstein ein ehrendes Andenken bewahren und in seinem Sinne für unseren Sport weiterarbeiten.

Keglerverband Niedersachsen e. V.

Jürgen Ketelhake
1. Vorsitzender

Springe, den 17. März 2014